

### Más de 600 atletas femeninas mostraron su talento deportivo

> El Instituto Regional del Deporte de Aragua (IRDA) celebró el Día Internacional de la Mujer con un despliegue de talento y espíritu deportivo, albergando la 4ta edición del Campeonato de Karate Do "Solo Mujeres" y el emocionante Estatal de Kickingball en las instalaciones del Polideportivo Las Delicias en Maracay. Más de 600 atletas femeninas, entre niñas, adolescentes y damas, se dieron cita en estos espacios donde resaltaron las valías como la fuerza, la dedicación y la pasión de las mujeres aragüeñas en el ámbito deportivo. Gracias a la gestión de la gobernadora Karina Carpio y del IRDA, se ha logrado recuperar infraestructuras deportivas que reúnan las condiciones necesarias para realizar importantes competencias deportivas. /8 FOTO | CIUDAD MCY



# Gobernadora entregó motos adaptadas a personas con discapacidad motora



> Para muchos perder la movilidad de sus piernas es una forma de "morir", las limitantes se vuelven tan agobiantes, a tal punto que se siente que vivir es una agonía. Sin embargo, hacerles ver a las personas con discapacidad motora que aún tienen millones de oportunidades de seguir adelante, es uno de los mayores propósitos de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio quien entregó 7 motocicletas adaptadas para personas con discapacidad motora, quienes encendieron

junto a su nuevo vehículo sus deseos de seguir adelante. Para una mujer de corazón noble, ayudar nunca será un problema. La gobernadora Karina Carpio desde que inició su gestión ha trabajado por dignificar a las personas con discapacidad, durante casi 3 años ha realizado entregas de motocicletas adaptadas constantemente, demostrando su compromiso por ampliar las oportunidades de integración y calidad de vida de las personas con discapacidad.

En este sentido, comentó que para ellos estos vehículos simbolizan su libertad e independencia, "Será el complemento de vida de estas personas. Tienen un marco jurídico que los ampara pero necesitaban esto, que les devuelve la esperanza y la fe que sé, va a enaltecer un poco más su vida", reflexionó. Carpio agregó que con esto desea que el mundo entienda, "que son igual de importantes como cualquiera de nosotros lo puede ser". /3 FOTO | MIGUEL FRANCO

# Lanzada campaña "Cuando Amas"

> En un ambiente lleno de alegría y celebración la gobernadora Karina Carpio junto a la secretaria de Asuntos de la Mujer e Igualdad de Género, Gladys Torrealba y parte de su tren ejecutivo, realizó el lanzamiento de la campaña "Cuando Amas" en el marco del Día Internacional de la Mujer, desde el Teatro de la Ópera de Maracay. La campaña enmarcada en los principios Espiritualidad, Humanidad, Esperanza y futuro, busca fortalecer los

vínculos afectivos que son las bases de una sociedad cohesionada, empática y comprometida con el bienestar común. La máxima autoridad aragüeña informó sobre la variada y nutrida agenda que el Gobierno regional, junto al Instituto de la Mujer de Aragua (IMA), tiene preparado para celebrar en su mes a las féminas aragüeñas. /5 FOTO | MIGUEL FRANCO





PRESENCIA ARAGÜEÑA EN LOS PRÓCERES

# Más de 4 mil mujeres junto a la Gobernadora presentes en Caracas

> La gobernadora Karina Carpio lideró la llegada de más de 4 mil mujeres para acompañar al presidente Nicolás Maduro, en conmemoración del Día Internacional de la Mujer en la ciudad capital

MIJAÍL TOVAR (PASANTE) | CIUDAD MCY FOTOS | MIGUEL FRANCO

Miles de mujeres llegadas desde todos los rincones del país, entre ellas las aragüeñas, se congregaron para compartir sus experiencias y reafirmar su respaldo irrestricto al presidente Nicolás Maduro este 8 de Marzo, quien reiteró su defensa de los derechos de las féminas en todos los escenarios de la sociedad, tanto nacional como mundial.

Como parte de la celebración del Día Internacional de la Mujer, el Jefe de Estado inauguró el Paseo de las Heroínas de la Resistencia y la Independencia ubicado en el Paseo Monumental de los Próceres.

El primer mandatario nacional se dirigió a las mujeres reunidas



en Los Próceres tras haber participado en una movilización como parte de una jornada por la celebración por su día.

DESDE ARAGUA

La Gobernadora Karina Carpio encabezó al mediodía, la salida desde el Paseo Bicentenario

de la Juventud, ubicado en el peaje de la ciudad de La Victoria, de más de 4 mil mujeres aragüeñas pertenecientes a distintas organizaciones sociales y políticas para dirigirse a la Ciudad de Caracas para acompañar al presidente Nicolás Maduro Moros.

Esta movilización fue convocada por el Presidente de la República, donde se dio un gran encuentro con las mujeres revolucionarias de los diferentes estados del país, en la conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

"No ha sido fácil, sobre todo

para nosotras las mujeres, muy difícil, muchos escollos nos hemos encontrado en el camino. Pero aquí están las mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela, del Gran Polo Patriótico, mujeres directivas del partido, todas aquellas que quieren sumarse para seguir enarbolando y levantando estas banderas de lucha", mencionó Carpio.

Ante la inminencia de la partida, la máxima autoridad regional expresaba, "Es bonito luchar por nosotras mismas y más bonito todavía cuando vemos consolidado que esa lucha la vemos materializada" fueron las palabras de la gobernadora aragüeña desde La Victoria minutos antes de salir hacia Caracas.

La mandataria regional enfatizó en su discurso el apoyo a la revolución y al presidente Nicolás Maduro, al destacar "la fuerza, valentía y el amor de las mujeres en su lucha por los ideales sociales y revolucionarios", al mismo tiempo que celebraba la unidad y la paz construida "a pesar de las dificultades" e invitaba a seguir enarbolando las banderas de la lucha feminista y revolucionaria.



## NUEVAS OPORTUNIDADES DE INTEGRACIÓN

# Motocicletas adaptadas cambian la vida a personas con discapacidad motora

JENNILET DIAZ | CIUDAD MCY  
FOTOS MIGUEL FRANCO

Para muchos perder la movilidad de sus piernas es una forma de "morir", las limitantes se vuelven tan agobiantes, a tal punto que se siente que vivir es una agoría. Sin embargo, hacerles ver a las personas con discapacidad motora que aún tienen millones de oportunidades de seguir adelante, es uno de los mayores propósitos de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio.

En la sede de la Gobernación de Aragua, la mandataria regional entregó 7 motocicletas adaptadas para personas con discapacidad motora, quienes encendieron junto a su nuevo vehículo sus deseos de seguir adelante.

### NUEVA OPORTUNIDAD

Para Leonel Valmore Sosa, su discapacidad nunca le ha restado las ganas de trabajar, él actualmente es funcionario de Protección Civil e instructor de primeros auxilios básicos.

Según Leonel, una de las cosas que más se le dificulta es asistir a su trabajo, pero con esta nueva motocicleta adaptada será mucho más fácil trasladarse.

"Estoy demasiado contento, fe-



► La gobernadora Karina Carpio entregó los vehículos con el fin de ampliar las oportunidades de sus vidas y facilitar su movilización diaria



### GOBERNADORA COMPLACIDA



Para una mujer de corazón noble, ayudar nunca será un problema. La gobernadora Karina Carpio desde que inició su gestión ha trabajado por dignificar a las personas con discapacidad, durante casi 3 años ha realizado entregas de motocicletas adaptadas constantemente, demostrando su compromiso por ampliar las oportunidades de integración y calidad de vida de las personas con discapacidad. En este sentido, comentó que para ellos estos vehículos simbolizan su libertad e independencia. "Será el

complemento de vida de estas personas. Tienen un marco jurídico que los ampara pero necesitaban esto, que les devuelva la esperanza y la fe que sé, va a enaltecer un poco más su vida", reflexionó. Carpio agregó que con esto desea que el mundo entienda, "que son igual de importantes como cualquiera de nosotros lo puede ser". Por último, manifestó su regocijo y agradecimiento al presidente Nicolás Maduro por su apoyo para consolidar estos sueños.

liz y muy agradecido con la gobernadora Karina Carpio por tomarnos en cuenta, dignificarnos y apoyarnos", agregó Leonel quien también maneja 11 idiomas, entre ellos el hebreo.

"Una de mis misiones en esta vida es seguir enseñando y llevar la palabra santa, por eso estoy tan agradecido por este medio de transporte que definitivamente

cambiará mi estilo de vida y me facilitará la misión que Dios me hace muchos años me encomendó", culminó.

Jeanette Heredia fue beneficiada también con la entrega de una moto adaptada, ella manifestó su agradecimiento a la Gobernadora Karina Carpio por su compromiso con ellos.

"Para mí es una bendición reci-

bir esta moto el Día Internacional de la Mujer, porque no solo nos alienta a seguir adelante sino que a mí como mujer también me dignifica", comentó Jeanette.

Explicó que lo más complicado para ellos es el traslado, porque generalmente requieren de taxis para movilizarse, pero con esta entrega definitivamente la vida será mucho más fácil.



## Transferidos recursos para ejecución de 4 proyectos comunales en Ribas

CIUDAD MCY | PRENSA RIBAS  
FOTOS CORTESIA

En el fortalecimiento del nuevo Estado Comunal, el Gobierno del Municipio José Félix Ribas hizo entrega de 40 mil dólares a tasa del Banco Central de Venezuela distribuidos entre las 4 comunas del municipio, para la ejecución de proyectos luego de la realización de tres consultas populares dos en el año 2024 y una en el recién iniciado 2025.

El alcalde en la entidad, Juan Carlos Sánchez, explicó que la Comuna Cacique Guaracarima de La Mora, Comuna Socialista 4F, Comuna Socialista Valles de Guacamayas y Comuna Socialis-

ta Visión de Chávez, les realizaron las respectivas transferencias.

“Estos recursos están destinados para la ejecución de aquellos proyectos que quedaron en segundo lugar en las primeras consultas populares. El presidente Nicolás Maduro, giró instrucciones durante el cierre del bloque histórico sobre el financiamiento de estos proyectos a través de los gobiernos regionales y municipales, y hoy viernes 7 de marzo, estamos acá trabajando en cumplimiento con los lineamientos instruidos por el presidente en función de la transformación y fortalecimiento del Gobierno Comunal”, indicó el burgomaestre.



## EN FAVOR DE LAS COMUNIDADES ORGANIZADAS

# Instalado Consejo Local de Planificación Pública en Bolívar

> Nueve consejos comunales presentaron sus proyectos y luego de un proceso de evaluación y debate fueron aprobados cuatro en beneficio de varias comunidades



CIUDAD MCY | PRENSA BOLÍVAR  
FOTOS CORTESIA

Fue instalado en el municipio Bolívar el Consejo Local de Planificación Pública, esto durante una jornada de trabajo, donde además fue electa la junta directiva de la misma, así como proyectos de gran importancia para el desarrollo de diferentes sectores de la jurisdicción, tal como lo ha orientado el presidente Nicolás Maduro.

En este sentido, la alcaldesa Lolimar Montilla, en su calidad de presidenta del Consejo Local de Planificación Pública, informó que durante la actividad fue electa para la vicepresidencia Evelice Montezuma y como secretario a Alberto Castillo, ambos seleccionados por unanimidad, además de resaltar la importancia de este órgano que permite a las comunidades organizadas presentar sus propuestas y proyectos.

“Un encuentro para continuar planificándonos y en equipo escoger los mejores proyectos para la construcción de un mejor municipio que desde ya muestra grandes avances, el presidente Nicolás Maduro y nuestra gobernadora Karina Carpio nos han dado las orientaciones y estamos seguro que, junto al poder popular organizado y las comunas va-



mos a lograr el San Mateo que todos queremos y soñamos”, destacó Montilla.

De igual forma, informó que nueve consejos comunales presentaron sus proyectos y luego de un proceso de evaluación y debate se aprobaron cuatro para el beneficio de las comunidades los cuales son; al Consejo Comunal La Curia II le fue aprobado la adquisición de montacargas y herramientas de trabajo para el mantenimiento; al Consejo Comunal Sucre le aprobaron la rehabilitación de la pasarela; en el Consejo Comunal Héroes de San Mateo, específicamente en el sector Quebrada de Pipe, quedó aprobado la sustitución de tube-

rias de aguas blancas y en Consejo Comunal Uruón aprobaron la rehabilitación y mantenimiento del sistema eléctrico.

Por último, Montilla destacó que durante la actividad estuvieron presentes representantes y voceros de los Consejos Comunales y Comunas del municipio Bolívar, destacando la importancia de la participación ciudadana en la planificación del desarrollo local. “Una vez más ratificamos nuestro compromiso como gobierno municipal de trabajar de la mano con los consejos comunales para así juntos poder impulsar proyectos que mejoren la calidad de vida de los habitantes”, concluyó la máxima autoridad local.

Lotería de Aragua

IOBPA-S-LA



Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua



@loteriadearagua

EL JUEGO ILEGAL PONE EN RIESGO LOS RECURSOS DE LA BENEFICENCIA PÚBLICA

ÚNICO CENTRO EN ARAGUA DE ATENCIÓN GRATUITA

# El CORA 5ta Jornada de Atención Oftalmológica

> Gracias a la gestión de la Gobernadora Karina Carpio, fueron beneficiados 10 pacientes con retinopatías, al aplicarles el tratamiento intraocular Avastin, un medicamento de alto costo



MIJAIL TOVAR (PASANTE) | CIUDAD MCY FOTOS | CORTESÍA

El Centro Oftalmológico Regional de Aragua (CORA), adscrito a la Gobernación Bolivariana de Aragua, realizó la 5ta jornada de colocación del tratamiento intraocular Avastin a 10 pacientes con retinopatías, en atención los días jueves en el Hospital Los Samanes de la entidad Aragüeña, de acuerdo a lo publicado en su cuenta de la red social Instagram @corasamanes.

Según la Dra. Egleé López, directora del CORA, informó que a través de la gestión de la Gobernadora Karina Carpio fue



posible hacer entrega de este tratamiento que incluye las consultas de control, las dosis del medicamento y el acompañamiento con láser, en caso que el paciente lo requiera, con nuestro equipo encabezado por el médico cirujano oftalmólogo, César García, especialista en retinopatías.

El CORA es el único centro oftalmológico público de Aragua, ubicado en el Hospital de Niño Los Samanes, que suministra de manera gratuita el medicamento de alto costo Avastin, utilizado para tratar enfermedades de la retina en pacientes diabéticos o adultos mayores.



BAJO VALORES DE ESPIRITUALIDAD, HUMANIDAD, ESPERANZA

# Gobernadora Karina Carpio lanzó Campaña "Cuando Amas"

> La entidad se inundará con el color rosa en las diversas actividades programadas para celebrar a las féminas aragüeñas en su mes especial

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY FOTOS | MIGUEL FRANCO

En un ambiente lleno de alegría y celebración la gobernadora Karina Carpio junto a la secretaria de Asuntos de la Mujer e Igualdad de Género, Gladys Torrealba y parte de su tren ejecutivo, realizó el lanzamiento de la campaña "Cuando Amas" en el marco del Día Internacional de la Mujer, desde el Teatro de la Ópera de Maracay.

La campaña enmarcada en los principios Espiritualidad, Humanidad, Esperanza y futuro, busca

fortalecer los vínculos afectivos que son las bases de una sociedad cohesionada, empática y comprometida con el bienestar común

La máxima autoridad aragüeña informó sobre la variada y nutrida agenda que el Gobierno regional, junto al Instituto de la Mujer de Aragua (IMA), tiene preparado para celebrar en su mes a las féminas aragüeñas.

"Vamos a conmemorar, a celebrar en este mes un día tan importante con una nutrida programación bien, pero es muy importante que subrayemos, que la celebración que tiene la mujer tiene que ser todos los días, si es la mamá, si es la abuela, si es la hija y hermana", afirmó Carpio.

Además agregó: "Tenemos diferentes y amplia gama de actividades, talleres, tenemos conferencias, tenemos participación, tenemos juegos deportivos, caminata, y mañana tenemos un encuentro, 4.000 mujeres que saldrán rumbo a Caracas, en una

gran jornada de encuentro, de amor, de fe, de esperanza y de demostración de lo valioso y lo importante que son las mujeres aragüeñas"

La mandataria regional destacó el rol fundamental de las mujeres dentro del proceso revolucionario.

En ese mismo contexto la Gladys Torrealba manifestó que, "Desde el Instituto de la Mujer estamos trabajando y transformando a todas las mujeres aragüeñas para que todas se sientan felices" detalló Torrealba.

Asimismo, añadió que, "Eso lo logramos con ese respaldo tan hermoso humano que tiene nuestra gobernadora porque no es un eslogan, es plan de gobierno de Humanidad, Esperanza y Futuro. Hemos transformado ese instituto para que cada femina y cualquier hombre y la familia completa, entre a ese instituto y ya se sientan atendidos, solo con ver que hemos logrado una transformación, como cada uno de nosotros y que nosotras nos merecemos", expresó Torrealba.

La Secretaria de Asuntos de la Mujer e Igualdad de Género de la entidad, informó que durante las diversas actividades y competencias las féminas recibirán obsequios especiales.

### CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES

**Miércoles 12 y jueves 13 de Marzo**  
Caminata & "TODAS SOMOS HEROÍNAS"  
Conferencia "CUANDO AMAS", dictada por especialistas en el Teatro de la Ópera de Maracay.



## Rusia solicitó medidas urgentes para restablecer la paz en Siria

> El pasado jueves, varias ciudades sirias fueron escenarios de violencia entre los grupos armados opositores al nuevo Gobierno y las fuerzas de seguridad

CIUDAD MCY | AVN

Rusia hizo un llamado a buscar mecanismos para solventar la violencia en Siria tras los enfrentamientos registrados recientemente, indicó el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

Durante una rueda de prensa, Peskov señaló que el Gobierno ruso expresó su preocupación por la situación que atraviesa el país árabe, al tiempo que subrayó que hay que tomar medidas urgentes para restablecer la paz en ese territorio.

Asimismo, el diplomático agregó que varios países, la ONU al igual que Rusia manifestaron sus inquietudes por los actos de violencia en Siria.

El pasado jueves, varias ciudades sirias fueron escenarios de violencia entre los grupos armados opositores al nuevo Gobierno y las fuerzas de seguridad que hasta los momentos han dejado un saldo de al menos 745 civiles fallecidos, según Observatorio de Derechos Humanos, con sede en el Reino Unido.

Además, 125 miembros de las fuerzas de seguridad gubernamentales y 148 miembros de grupos armados han fallecido por estos ataques.

## CON RESPALDO DE LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA

# Presidente Maduro: Venezuela marcará la pauta en ámbito de la salud

> "Con avances en la investigación y desarrollo de tratamientos innovadores (...) Este es el verdadero socialismo científico. Estamos construyéndolo", indicó el jefe de Estado venezolano mediante su canal en Telegram.

CIUDAD MCY | AVN | RNV

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, informó este lunes que la nación venezolana destaca con soluciones preventivas en el ámbito sanitario, mediante el respaldo a la investigación científica y el desarrollo de nuevos tratamientos para la salud.

«Venezuela va a marcar la pauta en la solución preventiva y curativa en temas de salud, con avances en la investigación y desarrollo de tratamientos innovadores... Este es el verdadero socialismo científico. ¡Estamos construyéndolo», indicó el jefe de Estado venezolano mediante su canal en Telegram.

La publicación fue acompañada de un video que muestra diversas políticas implementadas por el Gobierno nacional con fin de promover el desarrollo en áreas científicas y tecnológicas.

Entre las iniciativas que acelerarán este proceso, figura la Gran Misión Ciencia, Tecnología e Innovación Humberto Fernández-Moran, destinada a impulsar la formación científica.

Asimismo, el Gobierno Bolivariano expande las capacidades educativas y académicas de



Maduro: El socialismo científico se hace desde el conocimiento, la ciencia, como instrumento de transformación de la vida material y espiritual

instituciones como la Universidad de Ciencias de la Salud Hugo Chávez Frías, aunado al Programa Semilleros Científicos para brindar la praxis científica a las aulas de educación primaria y secundaria, e inspirar la curiosidad y creatividad de los jóvenes venezolanos.

De esta manera, el Ejecutivo nacional se destina a construir «el verdadero socialismo desde el conocimiento, desde la ciencia como instrumento de transformación de nuestra vida material y de nuestra vida espiritual», agregó.

Esta iniciativa se alinea con la segunda T del Plan de las Siete Transformaciones concebido por el presidente Maduro, el cual se destina a la Independencia, Cultura, Ciencia y Tecnología.

## DÍA DEL MÉDICO

El Gobierno Bolivariano celebra el Día del Médico en Venezuela, en conmemoración al natalicio del Dr. José María Vargas, ejemplo de los profesionales de la medicina en el país, quien además de destacarse como médico investigador, también fue el sexto presidente de Venezuela (1835), y jugó un papel preponderante en la gesta independentista del país.

Venezuela tiene, además, un vínculo especial con los profesionales de la medicina, pues uno de sus hijos predilectos, el Dr. José Gregorio Hernández, fue consagrado como Santo, por la Santa Sede, luego del reconocimiento justo a su épica vida y obra.

## PILAR FUNDAMENTAL DE LA JUVENTUD

# Poder Popular se fortalece a través del Plan Comuna Joven

> En reunión orientadora de la Gran Misión Venezuela Joven, se buscaron estrategias clave para la activación y movilización de los comités juveniles en las comunas del país

CIUDAD MCY | VTV FOTO | CORTESIA

Con el objetivo de consolidar el papel de la juventud en el desarrollo comunitario y la democracia participativa y protagónica, se llevó a cabo una reunión orientadora de la Gran Misión Venezuela Joven, a los fines de impulsar el fortalecimiento del Poder Popular a través del Plan Comuna Joven.

El evento contó con la participación de la ministra del Poder Popular de la Juventud, Grecia Colmenares, y la presidenta de la Gran Misión Venezuela Joven, Génesis Garvett, junto a líderes nacionales de movimientos y del Gran Polo Patriótico juveniles y representantes comunales.

El espacio sirvió para el debate y la consolidación de estrategias para profundizar la organización popular en los cinco mil



338 circuitos comunales de Venezuela. Además, se buscarán las estrategias clave para la activación

de los comités juveniles en las comunas del país. Entre los principales acuerdos, desta-

can la movilización integral de los equipos juveniles en todo el territorio nacional.

El Plan Comuna Joven se proyecta como un pilar fundamental para la juventud venezolana, y promueve su participación en la construcción de políticas públicas en conjunción con el plan de las 7 Transformaciones desde los territorios.

Con esta iniciativa, los líderes de las referidas instituciones juveniles hacen un llamado a todos los jóvenes del país a sumarse a esta estrategia de fortalecimiento comunal, con el trabajo de unión por un futuro más inclusivo, participativo y con mayor justicia social.

SATRIM.ALCALDIAGIRARDOT.GOB.VE

@SATRIMGIRARDOT



CUMPLE CON TU DEBER TRIBUTARIO Y CONVIÉRTETE EN UN BUEN CONTRIBUYENTE

PUEBLO A PUEBLO CELEBRÓ SU SÉPTIMA PRESENTACIÓN

# Trova Fest:

## La música es reflejo de una nueva sociedad

JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | MIGUEL FRANCO

El Trova Fest Pueblo a Pueblo celebró su séptima presentación en los espacios de Bibliotecas Virtuales del estado Aragua, consolidándose como un espacio vital para la expresión artística, la reflexión social y la promoción de la identidad cultural venezolana.

La gobernadora de la entidad, Karina Carpio, como mu-

jer que aprecia la cultura venezolana y los genuinos valores populares, respaldó con su presencia este gran evento que promete remover los cimientos de la música necesaria en la entidad aragüeña.

La gran inspiración ha sido el "Cantor del Pueblo" Ali Primera, quien impulsó los esfuerzos populares integradores y liberadores, combinando la construcción de la paz y el rescate de los valores con su idea de-

mocrática de la "Patria Buena".

Y en honor a esas canciones, iniciaron este gran festival en Caracas, extendiéndose a otros estados como La Guaira, Miranda y Aragua, reuniendo a grandes artistas como Sandino Primera, Ali Alejandro Primera, Oriana Cantora, la agrupación Dame Pa' Matala, Cantata de la Canción Necesaria y la aragüeña Hanoi y su Ensamble.

> En su séptima presentación, el concierto que deleitó al público con un canto a la transformación social y la identidad cultural venezolana, contó con la presencia de la Gobernadora Karina Carpio

UN MENSAJE UNIFICADO

Sandino Primera destaca que el Trova Fest busca «reunir a personas que esperan que la música y el arte reflejen la posibilidad de una nueva sociedad».

Enfatizó que la participación de la comunidad es esencial para el éxito del Trova Fest y para lograr la transformación social, «es esencial que todos sean parte de la transformación social, y que si no se habla, canta o crea sobre los cambios necesarios, estos no ocurrirán», dijo el hijo de Ali Primera.

Por su parte Ali Alejandro Primera, también sobrino del Cantor del Pueblo, añadió que el Festival apoya la canción de autor venezolano como un medio para conectar con el pueblo, fomentar la paz, el amor, la identidad cultural y crear un mercado para que los artistas puedan vivir de su oficio.

«Queremos revitalizar el interés por la música tradicional popular venezolana y ofrecer un espacio para que, diferentes vertientes musicales se encuentren y se expresen, contribuyendo así a la diversidad cultural del país», dijo Ali Alejandro.

Según Oriana Cantora, el Festival promueve una música que «canta a lo bonito», a lo que construye y conso-



lida a las personas como seres humanos, «llevando mensajes de valores y conciencia».

Asimismo, indicó que el lema del festival, «ir de pueblo a pueblo», refleja su deseo de conectar-

se con las comunidades y los talentos locales.

Mientras que para Hanoi (Yolanda Carmona), es importante porque reúne a otros cantores y artistas, «la intención es llevar la música y el arte a las comunidades; queremos llevar a cabo actividades en las comunidades que incluyen canto, canción y foros, buscando llevar la música y el arte directamente a la gente».

Hanoi aseguró que Aragua es extraordinaria desde el punto de vista artístico y cultural, con una inmensa población de creadores,

«la realización de festivales como el Trova Fest en esta ciudad es fundamental para fomentar la continuidad de actividades artísticas y culturales».



**PLATAFORMA DE EXPRESIÓN Y TRANSFORMACIÓN**  
La música y el arte tienen el poder de unir a las personas, generar conciencia y movilizar a la acción. El Trova Fest se presenta como un espacio para que la comunidad se exprese, comparta ideas y se inspire para construir una sociedad más justa, equitativa y culturalmente rica.



Eventos y Festejos Arcal

Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

\*Salones de eventos \* Agencia de Festejos \* Show/Sonido \* Alquiler de mobiliario \* Decoración

+58-291-3947675

@festejosarcal



IRDA CELEBRÓ DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

# Más de 600 atletas femeninas mostraron su talento deportivo

> El Instituto Deportivo llevó a cabo el Campeonato Nacional de Karate Do y de Kickingball con el fin de enaltecer el valor de la mujer en estas disciplinas

JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | CIUDAD MCY

El Instituto Regional del Deporte de Aragua (IRDA) celebró el Día Internacional de la Mujer con un despliegue de talento y espíritu deportivo, albergando la 4ta edición del Campeonato de Karate Do "Solo Mujeres" y el emocionante Estadal de Kickingball en las instalaciones del Polideportivo Las Delicias en Maracay.

Más de 600 atletas femeninas, entre niñas, adolescentes y damas, se dieron cita en estos espacios donde resaltaron las valías como la fuerza, la dedicación y la pasión de las mujeres aragüeñas en el ámbito deportivo.

Gracias a la gestión de la gobernadora Karina Carpio y del IRDA, se ha logrado recuperar infraestructuras deportivas que reúnan las condiciones necesarias para realizar importantes competencias deportivas.

Este es el caso del Gimnasio Cubierto Mauricio Johnson, escenario que recibió a destacadas karatecas, quienes demostraron su destreza y disciplina en diferentes categorías. Mientras que el Estadal de Kickingball tuvo como lugar el campo de Softball del Polideportivo, el cual atrajo a equipos de diversos municipios, quienes compitieron en un ambiente de sana rivalidad y camaradería.

El evento contó con la presencia de autoridades regionales, representantes de asociaciones de



portivas y público en general, quienes disfrutaron de una jornada llena de emoción y talento.

El presidente del IRDA, Jorge Briceño, destacó que se sienten muy contentos y orgullosos de

celebrar el Día Internacional de la Mujer con este evento que resaltó el papel fundamental de las

fémimas en el deporte.

"El evento de kickingball tenía años que no se realizaba en el estado y, con la sumatoria de todos los clubes que hacen vida en esta disciplina en Aragua, a la gestión del área de consultoría jurídica del IRDA y a la gobernadora Karina Carpio, se pudo retomar y aquí están los frutos de lo que es el deporte organizado", dijo Briceño.

Indicó que estas actividades también están enmarcadas en el 28 aniversario del Instituto, "estas acciones son una forma de conmemorar a esas atletas femeninas en este Día de la Mujer".

Agregó que en la sede del IRDA se lleva a cabo el Campeonato Nacional de Pista y en el Complejo de Piscinas tienen un Estadal de Natación de todas las categorías, "estamos en vía de renovar las selecciones de todas las disciplinas del estado Aragua".

El IRDA continúa trabajando para fomentar el deporte femenino y brindar espacios de desarrollo y competencia para las atletas aragüeñas.